

Pressemitteilung 18/2016

Thomas Jakob verlässt die Kreissparkasse Biberach

Nach mehr als 12-jähriger Tätigkeit bei der Sparkasse wartet auf Thomas Jakob eine neue berufliche Herausforderung.

Biberach, 5. Oktober 2016

Thomas Jakob, stv. Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Biberach und verantwortlich für das Firmenkunden- und Kapitalmarktgeschäft, verlässt die Kreissparkasse Biberach bis spätestens 31.03.2017. Er hat nach mehr als 12 Jahren sehr erfolgreicher Tätigkeit bei der Sparkasse noch einmal eine neue berufliche Herausforderung angenommen. Der Vorsitzende des Verwaltungsrates, Landrat Dr. Heiko Schmid, dankt dem 51-jährigen Jakob im Namen der Kreissparkasse Biberach für seinen überaus engagierten Einsatz in all den Jahren. Für die weitere Zukunft wünscht er ihm alles Gute. Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse Biberach wird sich zeitnah mit dem weiteren Vorgehen bei der Vorstandssuche befassen.

92 Wörter mit 701 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Daniela Traub

Abteilungsleiterin Vorstandssekretariat

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2358

Daniela.Traub@ksk-bc.de